

DienstTalk: "Murstrom"

Eine spannende Diskussion erwartet uns beim ersten DienstTalk im neuen Jahr!

MURSTROM: GRÜN ODER BÖSE?

DIENSTALK
MITDENKEN. MITREDEN. MITGESTALTEN.



Mag. (FH) Urs Harnik-Lauris
Energie Steiermark Konzernsprecher



Mag. Clemens Könczöl
Bürgerinitiative „Rettet die Mur“



Moderation:
Michael Fleischhacker
Publizist

www.diensttalk.at

Das Murkraftwerk in Graz-Puntigam und die Mur-Staustufe schlagen weiterhin hohe Wellen. Während die Energie Steiermark neben der umweltschonenden Erzeugung elektrischer Energie zur Abdeckung des steigenden Bedarfes auch eine Aufwertung der Stadt Graz sieht, sind die „Grünen“ und die Initiative „Rettet die Mur“ seit Jahren gegen das Vorhaben.

Es diskutieren Mag. Clemens Könczöl von der Bürgerinitiative „Rettet die Mur“ und Mag. (FH) Urs Harnik-Lauris, Konzernsprecher Energie Steiermark, unter der Moderation von Michael Fleischhacker.

Fragen zum Thema können gerne schon vorab per Mail an diensttalk@entscheide.at gesendet werden. Einige werden wieder vom Moderator aus dem Fragen-Pot gezogen und an die Diskutanten gestellt, selbstverständlich können Sie Ihre Fragen auch vorort direkt an die beiden Experten richten.

Steirische Volkspartei
Kameliterplatz 6, 8010 Graz
Foyer, 1. Stock
Beginn: 19:00 Uhr

Datum: 24.01.2017, 19:00